
СНАЧАЛА БУДЕТ
АГЕНТСТВО

На прошедшем недав.

«о заседании исполкома

горсовета было вы-

несено решение об об_
разовании в самое бли_
жайшее время специа-

лизированного агентст-

ва по приватизации жи-

лья, утверждено при-

мерное положение по

его деятельности.

Эго будет самостоятельная

хозрасчетная служба, кото-

рая возьмет на себя сбор и

оформление всей документа-

ции по каждому заявлению

горожан, пожелавших полу-

чить с.вою квартиру в собст-

венность. Каждый, кому

А приходилось собирать нуж-

ные бумаги в связи, вредно

ложнм, с покупкой дома, зна-

ет, что времени это занима-

ет довольно много. Целыо

агентства будет освободить

граждан от этих хлопот, в

положенный срок квалифици-

рованно оформить необходи-

мые документы. В штат

агентства подбираются спе-

циалисты по жилью. В

их обязанности будут вхо-

дить также консультации по

всем вопросам заключения

договоров с организациями,

которые будут обслуживать

Фриватизирошаннуго квартиру.

Разумеется, все услуги

будут платными. Расценки на

услуги, а также примерный
расчет стоимости средней
квартиры и другая информа-
ция, связанная с приватиза-

цией жилья, будет опублико-
вана в городской газете.

Хотя агентство еще созда-

ется, задал уже имеется: 18
заявлений по приватизации

квартир приняты в объедине.
1 1 и и « С л анцыж и лко мхоз » .

Еще столько же горожан,

уже обрати, вшихся сюда по

тому же вопросу, получив

соответствующие разъясне-

ния, решили дождаться нача-

ла работы агентства.

музыктнля
ШКОЛА
В СЛАНЦАХ
BBITB
ИЛИ НЕ

Текст решения сессии город-

ского Совета 9 октября был

направлен в адрес областного

Совета и облисполкома. Вопрос

об использовании здания будет

рассматриваться на одном из

заседаний президиума област-

ного Совета. В настоящее вре-

мя документы рассматриваются

в постоянной комиссии облсо-

вета по культуре и спорту.

Председатель комиссии Н. С.
Третьяков.

ЗДАНИЕ ЖДЕТ ХОЗЯИНА
Как выполняется решение

сессии городского Совета по

дальнейшему использованию

здания бывшего ГК КПСС?
Этот вопрос волнует и де-

путатов, и педагогов детской
музыкальной школы, и об-
щественность города. Приве-
дем дословно текст решения

сессии:

1. Приостановить решение

исполкома Сланцевского го-

родского Совета народных

депутатов от 30.09.91 в ча-

сти использования здания

бывшего горкома КПСС.

2. Считать социально

оправданной и общественно
справедливой передачу ука-

занного здания на баланс
отдела культуры Сланцев-
ского горисполкома для дет-

ской музыкальной школы.

3. Просить Леноблсовет
отменить распоряжение обл-
исполкома от 3.09.91 г.

№ 32-РП о передаче здания

горкома КПСС городскому

суду как не отвечающее ин-

тересам жителей г. Сланцы.

4. От имени 8-й сессии

Сланцевского городского Со-
вета народных депутатов

обратиться в Верховный Со-
вет РСФСР и к Президен.
ту РСФСР с ходатайством
поддержать настоящее ре.

шение сессии.

По информации, полученной

от ответственных работников

горисполкома, все, что зависе.

ло от городской администра-

ции в выполнении этого доку-

мента, сделано. Здание бывше-
го ГК КПСС ждет нового хо-

зяина, и слухи о том, что КТО-

ТО самовольно занимает его, со-

вершенно беспочвенны.

От имени 8 сессии городско-

го Совета председатель горсо-

вета Я. Я. Богданов направил

письмо в адрес Президента
РСФСР Б. Н. Ельцина и

исполняющего обязанности
Председателя Верховного Сове-
та РСФСР Р. И. Хасбулатова.
В письме кратко излагается

суть дела, особо подчеркивает-

ся, что мнение сессии город-

ского Совета отражает волю

жителей города Сланцы.

Соответствующая информа-
ция по выполнению решения

Президента РСФСР о передаче

зданий бывших ГК КПСС

районным судам представлена

горисполкомом заместителю

председателя Леноблсовета

А. С. Белякову. Здесь также

отражен весь ход событий, свя-

занных с использованием зда-

ния, указывается, что решение

облисполкома от 3.09.91 № 32-

РП не отвечает интересам жите-

лей нашего города.

Таким образом, вопрос будет

решаться теперь в высших ин-

станциях. По официальной ли-

нии предпринято все необходи-

мое, что не исключает воз-

можности обращений общест-

венности в эти инстанции. Раз-

умеется, при этом не стоит впа-

дать в крайности, разбрасывая
обвинения направо и налево.

Чисто по-человечески эмоции

обеспокоенных родителей, на-

верное, будут поняты, но делу

они не помогут. Без соблюде-
ния определенных формально-
стей такие вопросы не решают-

ся, а это требует времени.

С. ШИШКИНА.

ДО ОКОНЧАНИЯ ПОДПИСКИ— НЕДЕЛЯ
Ровно неделя осталась до

окончания подписки на перио-

дические издания на 1992-й
год. 31 октября — последний
день приема подписки. Каковы
же итоги на сегодняшний день?

— К уровню прошлого года

в экземплярах мы приняли 65
процентов подписки, — сказала

начальник Сланцевского отде-

ления «Союзпечать» Е. Н. Коз-
лова. — По сумме, учитывая

подорожание практически всех
изданий, прошлогодние показа-

тели значительно перекрыли.

Лидирует по-прежнему го-
родская газета «Знамя труда»,
на нее подписались семь с по-

ловиной тысяч сланцевчан. На.
До отметить, что подписку на
эту газету будем принимать в

течение ноября.
По-прежнему особо популяр-

ны у сланцевчан газета «Труд»,
еженедельник «Аргументы и

факты», журналы «Работница»,
«Крестьянка», «Здоровье», бро-
шюры издательства «Знание».
Их охотно выписывают.

И на другие издания подпис-
ка идет активно. В частности,

на впервые пущенные в под-

писку газеты «Аномалия»,
«Натали» и другие.

Хочется отметить хорошую

работу старших общественных
распространителей печати за-

вода «Полимер» Л. П. Василь-
евой, школы № 5 Г. Г. Коцур,
Загривокой школы К. И. Те-
рентьевой, пассажирского авто.

предприятия Н. А. Сафроновой,
швейной фабрики «Молодость»
О. В. Савельевой.

К сожалению, только сейчас
активно включились в подпис-

ную кампаний Л ПО «Ленин-
градсланец», цементный завод.

— Елена Николаевна, в ход

подписной кампании все время

вносились изменения в каталог.

Есть ли что-то новое сейчас?
— Да, еще недавно мы пи-

сали, что нельзя выписывать

областную газету «Москвичка»,
а желающие это сделать были.
Сейчас они могут выписать эту

газету. Можно также выписать

новые газеты «Футбол России»,
«Вест-экспресс» и «Новости
менеджмента», «Тайны народ-

ной медицины».

Но всех желающих подпи-

саться на периодические изда-

ния на 1992-й год просим по-

торопиться. Сроков продления

подписки пока не намечается.

Т. КРЫЛОВА.

Надо отметить, что

сланцевчане с удо.

вольствием покупают в

магазинах сметану в

полистироловых ста-

канчиках. Это удобно,
особенно для работаю-
щих на производстве

людей — покупку мож-

но сделать по пути,

много быстрее, это и

эстетично.

Такая расфасовка
сметаны — не резуль-

тат реконструкции, как

думалось по незнанию.

Приведен в действие
довольно старый ав-

томат, и он выручает

в трудном положении

с тарой, в какое часто

попадает завод, — по-

просту не хватает

фляг.

ПОКУПАТЕЛЬ
ДОВОЛЕН

. На расфасовочном ав-

томате трудится Надежда
Кузьмина из сметано.тво.

рожного цеха, вырабатывает
в смену такой продукции

тонны две. Думается, у поку-

пателей не будет претензий к

коллективу завода, если в

продаже почаще будет сме-

тана в упаковке. Только вот

опять опасение: если перейти
на стабильность расфасов-
ки, то надолго может не

хватить этих самых стакан-

чиков, количество запасен-

ных может иссякнуть в сере-
дине будущего года, а зака-

зы на них поставщик не вы-

полняет.

О. ТИМОФЕЕВА.

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ
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«Сейчас обид нет. В
школьную столовую пришла

новая работница — повар.

Готовит хорошо, вкусно.

Кормим детей два раза в

день. Завтракают в школе

все бесплатно. Обедает толь-

ко группа продленного дня.

Есть у нас тут свои не.

большие проблемы в столо-

вой. Плита плохо работает,
титан потек. Но у нас есть

чем заменить и в течение ка.

никул все будет сделано».

Из Загривской восьмилет.

ней школы никогда не было
жалоб на плохое питание де-

тей. И все же мы решили

позвонить и туда. Ответила
директор Валентина Алек-
сандровна ГОРБУНОВА.

«В школе у нас своей сто-

ловой нет. Дети ходят завт-

ракать в совхозную. Это
буквально в ста метрах.

Завтракаем в два приема,

потому что детей в школе

много, а в столовой посадоч-

ных мест только 50. Завтра-
ки бесплатные, нам вполне

хватает тех денег, которые

выделяет гороно».

Приятные воспоминания об
обедах в Новосельской школе

у нас сохранились с весны.

Не изменилось ли там' чего?
— Нет, по-прежнему детей '

кормим хорошо. — ответил

директор Владимир Петрович
Наган. — Вчера была про-

верка из гороно. Им очень

понравилось. Кормим детей!
два раза. Обед только для

группы продленного дня. но

в нее у нас ходят все. Тем
более началась работа круж-

ков, в школе задерживают-

ся надолго. Стоимость — 5

рублей в неделю.

Всю осень питались свои-

ми овощами».

Н. СТЕПАНЕНКО.

« Накормите

детей»
Так называлась публика-

ция, в которой рассказыва-

лось о том, что руководство

совхоза «Родина» отказыва-

ется кормить детей в школь-

ной столовой в поселке Выс-
кагка. Прошло чуть больше
десяти дней. Вчера редакция

связалась по телефону с ди-

ректором Выскатской школы

Ларисой Трофимовной
СМОЛЬНИКОВОЙ.
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D ПЕРВЫЕ за последнее
^ время отдел доставки по-

чтовой корреспонденции рай-
онного узла связи не испы-

тывает кадровых проблем.
Связано это прежде всего с

тем, что более чем в два ра.

за с 1 июля повысилась за-

работная плата почтовых ра-
ботников. Почтальон первого

класса, например, получает

теперь не 140 рублей, а 375,
зарплата почтальона 4 клас-

са увеличилась со 110 руб-
лей до 330 рублей. Кроме
того, появились различные

доплаты, каждому работнику
узла связи оказана матери,

альная помощь на подписку

— в размере 30 рублей.
— Настроение людей, ко-

нечно, улучшилось, — гово.

ЗАРПЛАТА У ПОЧТАЛЬОНОВ ВЫРОСЛА
рит начальник отдела достав,

ки А. Л. Панченко, — хотя

будущее, наверное, никому

не кажется безоблачным. Как
будут обстоять дела в еле.

дующем году, пока сказать

трудно: это зависит от под-

писки на газеты и журналы

в районе. По деньгам мы

давно опережаем прошлый
год, поскольку почти вся

периодика стала значительно

дороже, но по количеству

экземпляров выписанных га-

зет и журналов едва прибли-
зились к половине. Но будем
надеяться на лучшее...

Уже несколько лет достав-

ка почты в нашем городе ста.

ла одноразовой — в связи с

отменой почтового вагона в

поезде Ленинград — Гдов.
Теперь из областного центра

почту доставляет трактовая

машина, и из-за ее опозда-

ний частенько и мы получаем

газеты, письма, журналы уже

далеко за полдень.

Но коллектив почтовиков,

по словам А. Л. Панченко,

трудится с большой ответст-

венностью. Здесь люди раз.

ных возрастов. Недавно при-

няты 4 молодые работницы,
которые одновременно учатся

в вечерней школе. А рядом

— опытные старшие колле,

ги, такие, как Е. А. Зимина.
Узел связи имеет 4 своих

почтовых машины, работа
водителей замечаний не вы-

зывает. А лучшим назвали

В. А. Добрякова, который
уже много лет развозит поч.

ту,
Частенько почтальонам

приходится выслушивать жа-

лобы подписчиков на то,' что

до них не доходят некоторые

особо популярные издания.

Разбираясь в каждом кон-

кретном случае, работники
отдела доставки нередко вы-

ходят на давно известную

причину: неисправные почто-

вые ящики в подъездах до.

мов, особенно многоэтажных.
Позаботиться о них, кроме

самих жильцов, все равно
некому. Случается и недо-

сыл журналов — тут вина
работников типографий,
пунктов сортировки, откуда

почту привозят в наш город.

Что бы ни менялось в го-

сударстве — без почтовой
службы ему не обойтись.
Поэтому н забота о ее ра-

ботниках должна быть по-
стоянной. Хорошо, если это

закладывается и в планы на
будущее.

3. ФЕДОРОВА.

\

ф ОБЩЕСТВО „ ЗНАНИЕ • ПРИГЛАШАЕТ

ХОТИТЕ УЧИТЬСЯ?
ПОЖАЛУЙСТА!

В ноябре и декабре теку,

щего года непосредственно в

Сланцах будет проводить-

ся учеба по нескольким на-

правлениям. Ведущие уче-

ные Невского центра ме.

неджмента Ленинграда про.

ведут занятия по двум про-

граммам: в ноябре по 48-ча-
совой программе будет дан

курс «Акционерные общест-
ва — создание и управле-

ние». Основные разделы:

«Акционерный капитал —

основа рыночной экономи-

ки». В нем следующие темы:

Принципы деятельности

акционерного капитала. Виды
акционерных обществ. Ак-
ционирование государствен-

ных предприятий. Технико-
экономическое обоснование
создания акционерного пред.

приятия, расчет дивидентав.

Выпуск акций трудового

коллектива на госпредприя-

тии. Подготовка учреди,

тельных документов и поря-

док регистрации, особенности
российской процедуры. Со-
здание акционерных обществ
с участием иностранного ка-

питала, особенности предва.

рительной работы, уставных

документов и регистрации.

«Ценные бумаги». Темы:
Виды ценных бумаг, выпу-

скаемых акционерными об.
ществами. Акции и их раз-

новидности. Нормы выплат

доходов по акциям. Серти-
фикаты акций. Облигации и

их разновидности. Проспект
эмиссии. Порядок регистра-

ции выпускаемых бумаг.
Вторичный рынок ценных

бумаг. Операции на фондо-
вой бирже. Члены биржи и

их функции.
«Внутрифирменное плани.

рованне и управление акци-

онерным' предприятием».

Особенности планирования
деятельности акционерного

предприятия. Бухгалтерский
учет в акционерных обще-
ствах, внутренний учет опе-

раций с ценными бумагами.
Налогообложение в акцио-

нерных обществах. Особенно-
сти российских документов.

Организационная структура

акционерного предприятия.

Работа с держателями акций.
Формирование контрольного

пакета акций. Слияние и об-
разование дочерних предпри-
ятий.

С 25 ноября по 7 декабря
(2 недели) планируется уче-

ба по курсу «Стратегия и

тактика предпринимательст.
ва». Желающие заниматься

смогут ознакомиться с под-

робной программой у нас в

обществе «Знание». Я назо-

ву лишь более крупные раз-

делы: « Рыночный хозяйст-
венный механизм и его спе.

цифика в условиях свободной
экономической зоны». Ле-
нинградская СЭЗ, управле-

ние ею, финансовое и право,

вое обеспечение, налоговая

политика, таможенные пра-

вила, система взаимоотноше-

ний с другими регионами

страны», «Организация пред-

приятий на базе различных

форм собственности. Прива-
тизация государственной соб-
ственности. Аренда как сред-

ство разгосударствления. Вы-
бор форм собственности»,
«Юридическое обеспечение
рыночных отношений», «На-
логообложение и ценообразо-
вание в условиях рынка»,

«Управление финансами и

банковская деятельность»,

«Маркетинг и торговая рек.

лама», «Менеджмент, психо-

логия управления и этика

бизнеса», «Ценные бумаги и

акционерные предприятия»,
«Биржи и биржевая дея-

тельность», «Внешнеэкон оми-

ческая деятельность».

Для работников отделов

кадров, юрисконсультов, ру-

ководителей предприятий и

подразделений, всех желаю-

щих в течение 5 дней (со 2
по 6 декабря) планируется

учеба по курсу «Новое в тру-

довом законодательстве».

Основные разделы: « Прива-
тизация государственных и

муниципальных предприятий
в РСФСР», «Новые законо-

дательные акты СССР и

РСФСР, регулирующие тру-

довые отношения. Законода-
тельство о занятости населе-

ния. Коллективный! договор»,

«Трудовой договор на пред-

приятиях различных видов.

Контрактная система найма
на работу», «Заработная пла-

та в новых условиях», «Ма-
териальная ответственность

рабочих и служащих», «Ин-
дивидуальные и коллектив-

ные трудовые споры (конф-
ликты) на предприятиях раз-

личных видов», «Пенсионное
обеспечение, Закон РСФСР
о пенсиях», «Обеспечение
социальной защищенности

трудящихся в условиях рын-

ка».

Имеется договоренность о

проведении учебы бухгалтер-
ских работников. Такая
просьба была высказана в

марте прошлого года о про-

должении учебы с учетом

вновь принятых документов.

Учеба платная. Справки о

программе и условиях обуче-
ния, а также запись в учеб-
ные группы производится по

телефону 2-25-72 (кроме
выходных дней). Каждому
выдается удостоверение об
окончании учебы и пакет

нормативных документов.

Ничто не обходится так

дорого, как незнание. Осо-
бенно сейчас, когда повсеме-

стно идет сокращение кадров

л на работе остаются самце

опытные.

Э. ГОРШКОВА.
ответственный (секретарь
городской организации

общества «Знание».
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рода Нарвы. Он же не знал тогда, что отдаст
реликвии музею сопредельного государства.

Да, Суворов был провидцем, когда напи-

сал эти строки:
«Мой милый друг, а все.таки, как быстро,
Как быстро наше время утекло!».
И, наверное, хорошо и гуманно в отноше-

нии поэта, что не встретил он сегодняшний?:
день в звании ветерана войны, о которой уже
говорят, будто ошибкой было — с голь горячо
сражаться за свободу, надо было сдаваться,
мол, жили бы богаче...

Туман над рекой Нарвой. Неужели заволо-

чет он непроглядно нашу цамять?

сквозь

Когда-
Над рекой Нарвой ■— туман. И

него трудно разглядеть левый берег,
то наш. Союза ССР, а теперь принадлежащий
суверенному государству — Республике
Эстония. И так же трудно разглядеть будущее,
которое ждет и нас, и их. С будущим
ладно. Но вот и прошлое свое мы будто
через туман разглядываем'. А оно у нас общее.

И в этом ясном прошлом в Сланцевской
земле лежит человек, отдавший жизнь при

переправе через Нарву в 1944-м. Поэт
Георгий Суворов. Все личные вещи его друг
Михаил Дудин передал когда-то в музей го.

«А СУДЬИ КТО?»
Этот вопрос и заставил меня

написать в газету. Относится он
к нашим демократам. Что дает
им такую уверенность судить

всех и вся?
А кто они сами, как себя

проявили? В. Тельных — быв-
ший коммунист, вдруг резко,
как это теперь модно, поменяв-
ший свои убеждения (скорее

всего не в последний раз). Кто
такой А. Маруженко, предла-
гаемый своими сподвижниками

в мэры, то бишь городничие на-
шего города? В то время, когда
за него работают товарищи.

взтэывники , Маруженко прово-
дит встречу со своими избира-
телями. Правда, на встречу с

ним приходят не более трех че-
ловек. Но с этим ничего не по-

делаешь, таков его рейтинг.
Многих сланчевчан, мягко го.

■08ВРАЩАЯЮ

НАПЕЧАТАННОМУ

воря, очень удивила его пози-

ция на совещании представите-
лей пограничных городов: Сил-
ламяэ, Кингисеппа, Сланцев,
Кохтла-Ярве, Ивангооода. Он
разделяет мнение эстонской
стороны относительно дискри-
минации русскоязычного населе.

ния в Эстонии, пересмотра гра.

ниц. Это очень важно в настоя-

щее время, когда Эстония заявила

России о территориальных пре-

тензиях на исконно русские

земли. На этих землях совхоз

«Сланцевский», базы отдыха

наших предприятий, дачи тру-

ДИСКУССИОННАЯ ТРИБУНА

дящихся. Создается впечатле-

ние, что нашему будущему, до-
пустим, мэру, кстати, человеку
пришлому, такое же дело до
интересов сланцевчан, как па-
нам до москалей. Может быть,
в другое время я бы и постес-
нялся так выразиться, но ведь
они не стесняются нас судить.

О людях с давних времен

судят по их делам. Мы долго
присматривались к деяниям де-

мократов, их можно пересчи-
тать по пальцам на одной руке:
хождение с флагами «не в ногу

с обществом», распространение

листовок, призывы к забастов-
кам, назидательная критика и

несозидательная деятельность

плюс невнятные статьи и невра-

зумительные ответы в местной
газете — И все, пожалуй.

А. ЕФРЕМОВ.
Ул. Чкалова, дом 10.
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II А мой взгляд, очередь должна стать «святым ме-

Ч стом», где все равны: и старый, и малый. Когда мы

будем точно знать, что в живой очереди все равны, вот

тут-то и оглянемся вокруг себя и заметим старика с

одышкой, беременную женщину, инвалида на косты-

лях. А льготы должны быть только личного что ли свой-
ства: приличная пенсия, бесплатный проезд, специаль-

ное медицинское обслуживание, минимальная плата за

жилье, бесплатные лекарства».

Простите меня за письмо, но
молчать уже нет сил. У меня

стаж в торговле около 20 лет,
но невозможно стало работать,
особенно в последнее время.
Понятно, общество сейчас на-
ходится в подвешенном, проме-
жуточном состоянии. Люди не

знают, что будет завтра, отку-
да придет опасность и поэтому

чувствуют себя незащищен-

ными. Многие неосознанно на-

пряжены «на всякий случай»,
ждут нападения откуда при-
дется — прежде всего от ок-

ружающих, и уже этим самым

вызывают вспышки агрессии.

И при этом далеко не всегда

отдают себе отчет в своем ду-

шевном состоянии. Непонятно,
почему торговля — последнее
замыкающее звено — должна

больше всего страдать из-за

нехватки продуктов и почему

работники торговли должны
выслушивать ряд оскорблений
в свой адрес? На мой взгляд,

сейчас встречаются люди, ко-
торые вопреки здравому смыс-

лу тешат себя иллюзиями о

неких закромах, которые кто-

то непременно откроет, когда
жить станет совсем уж плохо.

У взрослых людей — наивная

уверенность, что их оденут,

- накормят, избавят от бед.
Обидно за то, что работников

торговли пытаются сделать от-

ветчиками за экономический
развал в стране. Приведу при-

мер: в последнее время все на-

селение города ощутило пере-

бои с хлебобулочными изде-

лиями и другими продуктами.
И несмотря на сообщения в го-

родской газете о перебоях, нам
до сих пор приходится слы-

шать в свой адрес такую отбор-
ную матерщину, вплоть до ки-

дания в нас хлебом, если поку-

патель берет выше нормы. И
мне, конечно, да и всему кол-

лективу магазина обидно было
читать статью т. Смирновой,
которая незаслуженно написа-

ла, что у нас нет вывески норм

ютпуска хлебобулочных изде.

Т 1ий, и мы их, якобы, не соблю-
даем. Уважаемая т. Смирнова,
согласитесь со мной, но в дан-

ном случае Вы слукавили, т. к.

Вам, наверняка, пришлось при-

сутствовать в нашем магазине

при реализации хлеба. Вы, на-

верное, видели, что хлеб выше

установленных норм нами воз-
вращался на полки, несмотря

на оскорбления нас, и я увере-

на, что тут-то у Вас не хватило

смелости остановить разбуше-
вавшегося покупателя и сде-

лать ему замечание, т. к. не ду-

маю, что делая 5 октября тур-

не по магазинам, Вы не были
свидетелем подобных картин.

Далее Вы пишете в плане визи-

ток. Позвольте мне с Вами во

многом не согласиться, т. к. ви-
зитные карточки нам, в бук-
вальном смысле слова, прихо-

дится требовать, но в отдель-

ных случаях, когда приезжий
просит бутылку молока и хле-

ба, чтобы поесть, мы должны

проявлять просто человеческие

чувства. И до Вашей статьи мы

их проявляли, т. к. учитывали

разные ситуации: человек идет
с садового участка, с работы,
постоянный покупатель по ка-

ким-то причинам забыл дома

визитку. Но уж раз Вы так

принципиально ставите воп-
рос, приходится уставшего

человека гонять домой и допол.

нительно выслушивать оскорб-
ления. Да, я с Вами согласна,

что визитки нужны, дабы не

вывозился товар за пределы

города, но ведь нужна еще и

человечность.
Сейчас брать под защиту ра-

ботников торговли вроде бы не
очень популярно. Лишь загово-
ришь о бесправии, тяжелых
условиях труда — непременно

услышишь ответ: раз не уходят,
значит, их что-то устраивает.
Вас, т. Смирнова, не смущают

эти соображения? А меня они
возмущают. Мы уже в доста-

точной степени пожинаем пло-
ды подобных настроений. И
ладно бы речь шла на обыва-
тельском уровне, а то ведь го-

сударственная политика на этом
же строилась: «торговля выкру-
тится». Отсюда и отставание

материально-технической ба-
зы, и в социальной сфере. В
том-то и дело, что и люди от
нас уходят. Причем, уходят лю-
ди наиболее перспективные,

возраст которых и способности
позволяют им круто менять

свою профессиональную судь-

бу. А куда уйдет тот, кому

осталось несколько лет до пен-
сии? Вот они-то и крутятся.

Согласна, в торговле есть фак-
ты злоупотреблений. Так что

нельзя сказать, что страдают

работники торговли за чужие
грехи — своих грехов хватает...

А где, в какой отрасли народ-

ного хозяйства их нет? Под.

ДАВАЙТЕ
БУДЕМ
ДОБРЫ

т
ТОЧКА ЗРЕНИЯ

черкну: не торговля держит ре-
корд по корыстным преступле-

ниям. Торговле вверены огром-
ные ценности, заметьте, при

отсутствии заборов, проходных
и многочисленных охранников.

И ведь хранят же! Смею ска-

зать, что напряжение в стране
заставило общественность «пе.

ресмотреть» свои оценки пра-

вонарушений в сторону их
ужесточения. Для того, чтобы
раньше сказать слово «вор»,

надо было поймать вора и до-

казать, что он украл. Теперь же

позволительно с ходу оскорбить
продавца грязным словом,

плюнуть в него, и все будет без-
наказанно.

Считаю, что при введении

визитных карточек нужны были
объявления на промышленных
предприятиях. Сюда нужно бы-
ло подключить народных депу-
татов для разъяснительной ра-

боты среди избирателей. Пока-
зателен такой пример: когда я

пригласила Г. Ф. Титова —

народного депутата и работни-
ка ОВД, чтобы он поприсутст-

вовал при торговле хлебом, то

он отмахнулся от меня, как от

■назойливой мухи, сказав: «Если
я буду этими делами занимать-

ся, то мне некогда будет рабо-
тать». Вот и весь сказ, вот и

вся помощь. Позвольте, т. Г. Ф.
Титов, Вас спросить как народ-

ного депутата: «Для чего мы

Вас выбирали? Где Ваша дей-
ственная помощь? Не Вы ли

призваны избирателями обеспе-
чить справедливый дележ това-

ров?». Согласна, решения гор-

исполкома не нам отменять. Но
продавцам сейчас вменяют в

обязанность не свойственные
им функции, и они начинают

возиться с талонами, визитка-

ми. Я считаю: если продавцу

вменяются не его обязанности
— платите. Только не из фонда
предприятия, а из бюджета.
Исполком принимал решение—

пусть продумает и этот вопрос.

Сколько лет говорим о фа-
совке, а фасуется промышлен-

ностью ничтожная доля това-
ров. Опять «торговля выкрутит-
ся». Раз промышленность не

справляется и перекладывает

нагрузку на торговлю — допла-

чивайте! Почему все эти не ре-
шенные на государственном

уровне вопросы должны быть
головной болью торговли? Тор-
говля перестает быть торгов-
лей. Вы спросите, почему нами

так покорно выполняются все

эти, возможно, не самые луч-

шие распоряжения? Отвечу: от

ставшего привычным ощуще-

ния своего бесправия. Смири-
лись с тем, что приходится под-

нимать непосильные для жен-
щин тяжести. Смирились, что

отрасли все доставалось по

остаточному принципу, чего бы
это ни касалось — метров тор-

говой площади, путевок в

здравницы, жилья ли и т. п.

Теперь поговорим о льготах
инвалидам, участникам войны и

прочим категориям. Я бы-
ла свидетелем такой истории у

прилавка, что от подобной же-

стокости, хамства в адрес уча-

стника войны я остолбенела и

не смогла ничего предпринять,
когда увидела, что у него от-

няли сетку, посыпались
оскорбления в его адрес. С
одной стороны — льготы им

даны «высочайшими повеления-
ми», так что он имеет право

сделать покупку без очереди и

это как бы освящено законом.
С другой — редко кто из них

рискнет теперь вынуть завет-

ную книжечку, не приняв вали-

дол. Можно понять и простых

граждан. Каково выстоять гро-

мадную очередь за стремитель-

но кончающимися продуктами,

и у самого прилавка смирен-

но отдать последнюю пайку ин-

валиду войны. Можно ли в этих

нечеловеческих условиях рас-
считывать на сверхсознатель-

ность, вежливость и доброту?
Льготы, действующие сегодня,

в торговле вызывают излиш-

нее озлобление, раскол в обще-
стве. Да.да, именно в обществе,
ведь в очередях сегодня стоит

вся страна. И все-таки участ-

никам, а уж тем более инвали-

дам войны льготы предостав-

лять нужно. Вопрос в том —

какие? Эти льготы не должны

ущемлять достоинство других

граждан и подвергать униже-

нию самих инвалидов, участни-

ков и прочие категории. На
мой взгляд, очередь должна

стать «святым местом», где все

равны: и старый, и малый.
Когда мы будем точно знать,

что в живой очереди все рав-

ны, вот тут-то и оглянемся во-

круг себя и заметим старика с

одышкой, беременную женщи-

ну, инвалида на костылях. А
льготы должны быть только

личного что ли свойства: при-

личная пенсия, бесплатный
проезд, специальное медицин-

ское обслуживание, минималь-

ная плата за жилье, бесплатные
лекарства. К тому же в торгов-

ле у нас в городе организова-

но, возможно, еще не на выс-

шем уровне обслуживание всех

категорий льготников в специ-

альных отделах магазинов.

И в заключение хочу посове-

товать тем, кто живет в на-

ши дни, одно: успокоительные
лекарства не сделают вашу

жизнь счастливее. Изменить ее

к лучшему способны только вы

сами. Главное — не падать

духом, не терять головы и на-

деяться на лучшее.

Прощу данное письмо напе-

чатать без дополнительного ре-

дактирования, а читателей по-

дойти к этой статье объективно
и с пониманием.

Р. ПАШКОВА,
директор магазина № 47.

ЗЕМЕЛЬНАЯ РЕФОРМА : ШАГ ЗА ШАГОМ

ТРЕБУЕТСЯ
ПРОДОЛЖЕНИЕ

Прошло более полугода с
момента принятия законов
РСФСР «О земельной ре-
форме» и «О крестьянском
(фермерском) хозяйстве» и

Постановления Совета Ми-
нистров РСФСР «О респуб-
ликанской программе прове-

дения земельной реформы
на территории РСФСР». Во
исполнение законов РСФСР
в Ленинградской области
проведена инвентаризация
земель совхозов, других

сельскохозяйственных пред-
приятий и образован земель-
ный фонд городских и рай-
онных советов, крестьянским
хозяйствам, сельскохозяйст-
венным кооперативам, граж-
данам под садоводства и
огородничество предоставле-

ны земли общей площадью

52 тьюячи гектаров. Преду-
смотрено уже в 1991 году
полностью удовлетворить по-

требности жителей области в

огородах.
Президиум Леноблсовета

в свое время, тем не менее,
отмечал, что в организации

и проведении земельной ре-
формы имеются серьезные
недостатки. Например, мед-

ленно шло и идет формиро-
вание и создание материаль-

но-технической базы област-
ного, городских и районных
комитетов по земельной ре-

форме и земельным ресур-
сам. Лен облисполком не-

оправданно затягивал разра-

ботку положения о порядке
предоставления земельных
участков для ведения кре-
стьянского (фермерского)
хозяйства. В ряде районов
не укладывались со сроками

предоставления земельных

участков гражданам. До сих

пор имеются случаи наруше-

ния земельного законода-
тельства и самовольного за-

нятия земель предприятиями

и отдельными частными ли-

цами. И хотя Леноблиспол-
комом, комитетом по зе-

мельной реформе принима-

лись неотложные меры для
устранения недостатков в

организации и проведении

земельной реформы, вплоть

до административного воз-

действия к должностным

лицам, всего этого оказалось
явно недостаточно для раз-

решения земельного вопро-
са. А посему земельная ре-
форма требует своего зако-
номерного продолжения.

В настоящее время уже

утверждена программа про-

ведения земельной реформы

в Ленинградской области и

временное положение о по-
рядке предоставления зе-
мельных участков для веде-
ния крестьянского (фермер-
ского) хозяйства. В области
создано 867 крестьянских
хозяйств и 48 сельскохозяй-
ственных кооперативов, им

выделено 16,8 тысячи гек-

таров земель, под садоводст-
во отведено 3166 гектаров
земли, под огородничество

— 5757 тысяч гектаров.

Итоги мизерные по сравне-
нию с произведенными зат-

ратами. Результаты — на
полупустых полках наших
магазинов. Если предполо-
жить, что часть фермерских
хозяйств разорится, а новых
из-за нарастающих жизнен-

ных коллизий не появится,
то будущее нашего сельско-

го хозяйства становится

весьма проблематичным. Тем
более, что существующие

сельскохозяйственные струк-

туры продолжают развали-
ваться на глазах, несмотря
на значительные финансо-
вые вливания в них. Так,
Ленинградской области в

1991 году выделено авансом

87 миллионов рублей (из
общей суммы 107,4 млн.
рублей), на которую произо-

шло удорожание. Предусмот-
рено ежемесячно выделять

из внебюджетного респуб-
ликанского фонда стабилиза-
ции средства для компенса-
ции на сумму удорожания

строительства в агропро-

мышленном комплексе.

Так что в ближайшее вре-

мя, как и всегда, приходит-

ся уповать лишь на помощь

западных соседей. Ленин-
градской области отгружено

уже 100 тысяч тонн ячменя,
полученного из Франции, и

30 тысяч тонн зерна из го-

сударственных ресурсов. С
правительством Финляндии
достигнута договоренность

па поставку зернофуража в

объеме 200 тысяч тони. На
сегодняшний день уже от-

гружено 25 тысяч тонн зер.

на. С миру по нитке — ни-
щему рубашка. Как долго

будет такое продолжаться?
Видимо, до тех пор, пока

земля пе приобретет настоя-

щего хозяина, породить ко-

торого и должна продолжаю-

щаяся земельная реформа.

В. СТАЦЕНКО,
секретарь комиссии по

гласности и информации
Леноблсовета.

ДЕНЬ СЕМЬИ
Коллектив педагогов школы № 11 продолжает прово-

дить Дни семьи как форму нетрадиционного общения детей,
родителей и учителей. 2 ноября в 15 часов школа пригла.
шает учащихся 1 — 6 классов и их родителей. В программе
дня — игра «Счастливый случай», полчаса со сказкой, шу.
точный спортивно-оздоровительный комплекс, диафильмы
для младших, стрельба в тире. Будет работать чайная ком-
ната. Поверьте, родители, вашим детишкам будет очень

приятно, если вы будете рядом с ними. И тем, кто не любил
уроки, школа покажется более уютной, гостеприимной, и
вам, папы и мамы, ваши мальчики и девочки будут благо-
дарны за разделенную радость.

ДОБИЛИСЬ УСПЕХА
Почти десять лет не встре-

чались шахматисты Кинги-
сеппа и Сланцев. И вот 12
октября группа шахматистов

нашего города встретилась в

Кингисеппе в матчевой
встрече по блиц.шахматам,
Матч проходил в два круга,
и каждый участник одной
команды встречался со всеми

участниками другой. После
первого круга счет был ни-

чейным 24 : 24. Во втором

круге нам удалось усилить

игру и добиться в итоге по.

ШАХМАТЫ
беды со счетом 52 :46. В на-

шей команде особенно ус-

пешно сыграли чемпион Ле-
нинградской области Ю. В.
Малинин и чемпион города
Б. И. Овсянников. Встреча
проходила в недавно откры-

том шахматном клубе в са-

мой дружелюбной обстанов-
ке, здесь можно было под.

крепиться черным кофе, а

на закрытии матча все участ-

ники нашей команды получи-

ли сувениры. Ответная ветре,
ча намечена на ноябрь.

Закончился первый этап
розыгрыша личного первенст-
ва города. Теперь победите-
ли четвертьфиналов и име-
ющие право на участие по

итогам прошлого года начнут
борьбу в двух полуфиналах
за выход в финал. Начало
полуфиналов — 27 октября,
в воскресенье, в помещении

ДЮСШ в 10 часов.

К. БАРАНОВ,
председатель шахматной
федерации города.
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Хочу все знать
Редактор популярней га-

зеты Петербургского союза
журналистов «Час пик» На-
талия Чаплина сказала не

так давно: «Не в присутст-

вии коллег будет сказано,

но самая точная, выверен-
ная информация поступает с

ленты ТАСС». Такая оценка

нашей продукции при неод-
нозначном отношении к са-

мому крупному информаци-
онному агентству — ТАСС —

наверное, и заслуженна, и

ответственна.
Отделение ТАСС в Санкт

Петербурге передает ново-

сти города на Неве и обла-
сти за рубеж, по стране,

снабжает информацией ра-

дио, ТВ, газеты.

(Ленинградский курьер»

— это вестник общественно-
политической информации.
Это — жизнь Санкт-Петер-
бурга, районных центров и

сел области. Его выписы-

вают практически все «рай-
онки» и многие многотираж-

ные газеты.
«Курьер» рассчитан на

самого массового читателя.

Здесь под рубриками «Акту-
альная тема», «Вести из

мэрии и облсовета» вы

узнаете о решениях зако-

нодательной и исполнитель-

ной властей, прогнозы на

зиму, познакомитесь с инте-

ресными людьми, их пози.
цией, комментариями по
злободневным событиям в

стране и городе.

«Курьер» — эго дайд-
жест, в котором читатель
найдет много познаватель-

ного: обзоры ленты ТАСС и
других агентств страны и ми-

ра, о социальной защите на-

селения, основы маркетинга,
консультации юристов, рас-

сказы о первых шагах фер-
мерских хозяйств. Регуляр-
но в наших выпусках ведут-
ся рубрики «Во саду ли, в
огороде», «Полезные сове-

ты», прогнозы неблагоприят-
ных для здоровья и настрое-
ния дней каждого месяца. И,
конечно же, огромное коли-
чество культурной информа-
ции о жизни театров, му-
зеев, деятелей искусства,
«Что нового у муз?», «Наш
вернисаж», «По выставоч-

ным залам».

Итак, вам предоставляет-

ся исключительная возмож-
ность знать обо всем из пер-
вых уст, оперативно, а глав-

ное — быть в курсе всех
новостей. А для этого нуж-
но лишь подписаться на
«Ленинградский курьер»,

который выходит 2 раза в

неделю.

(ЛенТАСС).

» Зарубешный калейдосно п

САМЫЙ БОГАТЫЙ ЧЕЛОВЕК
Известный в деловых кругах США журнал «Форбс»

опубликовал свой ежегодный список 400 самых состоятель-

ных людей Соединенных Штатов. Второй год подряд его

возглавляет Джон Вернер Клюг, председатель правления и

президент крупнейшей радиотелевизионной компании «Мет.
ромидиа», состояние которого достигает, по оценкам жур-

нала, 5,0 миллиарда долларов. По сравнению с прошлым

годом его доходы возросли на 300 миллионов долларов.

ШВЕЙЦАРЦЫ живут лучше
Работающие жители Женевы и Цюриха, несмотря на до.

вольно солидные цены па жилье в этих швейцарских горо.
дах, имеют более высокий жизненный уровень, чем, к при.

меру, лондонцы или токийцы, значительную часть зарплаты

которых «съедает» именно квартплата. Такой вывод содер-

жится в специальном докладе одного из ведущих финансо-
вых учреждений страны — союза швейцарских банков
(ЮБС), в котором содержится сравнительный анализ усло-

вий жизни в 48 крупнейших городах мира.

ЛенТАСС.

сое еты бызАлего .

КАК ВЫЖИТЬ В ЭТОЙ ЖИЗНИ?
Пожалуй, пострашнее отсутствия денег в кошельке и

товаров на полках магазинов сегодняшняя пустота наших
душ. Что может служить ей опорой в это смутное время?
Может, вам' помогут в этом несколько советов, прозвучавших

как-то по Центральному радио:

ф Делай, как должно, а

там будь, что будет.
О Оглянитесь и найдите

того, кому еще хуже, и по.

могите ему, вам станет зна-

чительно лучше.

ф Относитесь к другим

людям так, как вам хотелось

бы, чтоб относились к вам.

ф Не обстоятельства дол.

жны управлять человеком, а

человек должен управлять

обстоятельствами.
ф Необходимо верить в

Его Величество случай. Надо
знать, что он приходит толь,

ко к тем, кто все делает для

того, чтобы этот случай при-

шел.
• Если, прожив день, вы

не сделали ни одного доброго
дела или за день не узнали

ничего нового, считайте, что

день почти что прожит на-

Как видите, правила просты. Но если, считает их автор

— преподаватель факультета журналистики МГУ Шаиджа-
нян, им следовать, то можно добиться и успеха, и поднять

свою небесполеэность в этой жизни.

ЛенТАСС.

праоно.

ф Самое ценное в нашей
жизни — это здоровье. При
все х сегодняшних ограниче-
ниях с продуктами, с други.

ми вещами, вы можете вста-

вать, двигаться, ходить, бро-
сить курить или пить — ело.

вом, заниматься своим здо-

ровьем.
ф И ладо знать, что

жизнь любит удачливых. О
прошедшем, какое бы оно ни

было, жалеть бесполезно.
Нужно делать выводы, из.

влекать уроки, а жалеть —

бесполезно.
# Необходимо анализиро-

вать каждый прожитый день.
И учиться только на собст-
венных ошибках.

ф Лучшее лекарство от

грусти и от стресса, от всех

неудач — это оптимизм.

1телевидениеЁ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА,
25 ОКТЯБРЯ

6.30 — Утро. 9.05 — Инно-
вация. 9.20 — ...До 16 и стар-
ше. 10.00 — Детский час. 11.00
— «Антенны среди льдов».

11.10 — «Артем». 1.я и 2. я

серии. В перерыве (12.00) —

ТСН. 15.00 — ТСН. 15.10 —

Победители. 16.10 —- «Трест,
который лопнул». З.я серия.

17.15 — Биржевые новости.
17.45 — Блокнот. 17.50 —

Мультфильм. 18.00 — Парт,
мер. 18.30 — ТСН. 18.45 —

Человек и закон. 19.30 —•

«ВИД» представляет: «Поле
чудес». 21.00 — Информаци-
онная программа. 21.40 —

«ВИД» представляет. В пере,
рывах: Парламентский дневник,

ТСН. 1.25 — Поэзия. 2.25 —

Вас приглашает Карл Мойк.
(Австрия).

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.20 — Н. Пейко — Квин.
тет-вариации. 8.35 •*- Англий-
ский язык. 1-й год обучения.
9.05 — Английский язык. «Се-
мейный альбом США». 9.35 —

«Шелковая кисточка». 10.00 —

Авторские программы Ю. На-
гибина. «М. Ю. Лермонтов.
Страницы жизни и творчества».
11.00 — «Пятое колесо». 13.00
— «Созвездие любви». 2-я се-
рия. 14.10 — Играет трио им.
П. И. Чайковского. 14.30 —

К. Гоцци — Сказки для театра.
17.00 — «Распорядись наслед-
ством по уму». 17.30 — «Мир
денег Адама Смита». 18.05 —

«Музей на Делегатской». Фар-
фор Вербилок. 18.45 — Пред-
принимательство и традиция.

19.00 — ТПО «Республика»
показывает... 19.55 ■— Рекла-
ма. 20.00 — Вести. 20.20 —

«Спокойной ночи, малыши!».
20.35 — «Вестник» в Зальцбур-
ге. Ю. Башмет и его оркестр

«Солисты Москвы». Фильм 4-й.
21.15 — Лучшие фильмы до-

кументалистов Екатеринбурга.
22.15 — На сессии Верховного
Совета РСФСР. 22.55 — Рек-
лама. 23.00 — Вести. 23.20 —

Театральный разъезд. «Взгляд
из-за кулис». В. Васильев репе-

тирует балет «Золушка». 0.20
— «Марафон дураков».

ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА,
25 ОКТЯБРЯ

7.30 — «Завтрак бизнесме-
на». 7.40 — Час кино. 9.05 —

Литература. 9-й кл. 9.35, 10.35
— Этика и психология семей-
ной жизни. ПТУ. 10.05 — Хи-
мия. 11.10 — «Люди и звери».

2-я серия. 12.55 — «Тайны
рождавшейся войны». Передача
3-я. 13.30 — «Догони автомо-

биль». 13.55 — «Я возвращаю

ваш портрет...». 14.55— «Дам-
ское танго». X. ф. 16.20 — «5
звезд». 17.30 — Телестанция

СЛЩВСННЙ ЦЕНТР
ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЙ

приглашает
ДЛЯ РАБОТЫ В ОБЪЕДИНЕНИИ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ГЕОДЕЗИСТА,

ИНЖЕНЕРА-ПРОГРАММИСТА;

ДЛЯ РАБОТЫ В ГОРОДСКОМ ОТДЕЛЕ

СТАТИСТИКИ —

ИНЖЕНЕРА-ПРОГРАММИСТА,

ДЛЯ РАБОТЫ В РАЗНЫХ ОРГАНИЗАЦИЯХ

ГОРОДА —

РАБОЧИХ всех строительных специальностей,

СЛЕСАРЕЙ-РЕМОНТНИКОВ.

За справками обращаться в городской центр заня-

тости населения по адресу: переулок Трестовский, 6.
1 — 1

«Факт». 17.35 — «Тяжба о на-
следстве». 18.05 ■— Фильм-кон.
церт. 18.35 — «Бизнес-кон.
такт». 19.05 — «Большие про-
блемы больших городов». 19.50
— Слово депутатам горсовета.
20.00 — «Большой фестиваль»,
20.15 — Реклама. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Информационная программа.
21.40 — «600 секунд». 21.50
— Реклама. 21.55 — Актуаль-
ное интервью. 22.05 — ТТЦ
«Лира». «Телеафиша». 22.30 —

Дом кино. У нас в гостях Этто-
ре Скола и Луиджио Маньи.
X. ф. «Отвратительные, гряз-
ные, злые». 1.20 — «1> тро ту-

манное».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА,

25 ОКТЯБРЯ

9.00 — Программа передач.

11.10 — Детский экран. 11.35
— «Начни с начала». Худ. ф.
16.00 — Программа передач.

16.05 — «А вот и мы». Худ. ф.
17.10 — Док. ф. 17.30 — Те.
лефильм. 18.00 — Телеинфор-
мация. 18.10 — Телефильм.
18.35 — Уроки немецкого язы-

ка, 3/26. 18.50 — Новости.
18.55 — Вечерняя программа.

19.00 — Актуальная камера.

19.15 — Спортивная студия

«Детского экрана». 19.55 —

Реклама. 20.00 — Жизнь про-

винции. 20.30 — Пеленг.
21.00 — Тинамо. 21.30 — Ак-
туальная камера. 21.55 — Рек-
лама. 22.00 — Бизнес. новости.

22.10 — «Монополия». 1_я се.
рия. 23.10 — Новости. 23.20
— В театрах и концертных за

лах.

Is кино =1

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24
октября — «Герои ада». Нача-
ло в 11, 18.10, 20, 22 часа. —.

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 24~
октября — «Любитель». Начало
в 17 часов. «Дом унсасов». На-
чало в 19 часов. «Прощай,
Эммануэль». Начало в 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 24 октября — «Мае.
ки». Начало в 17, 19, 21 час.

ВИДЕОЗАЛ КИНОТЕАТРА
«ТРУД». 24 октября — ' «Блю-
ститель порядка». Начало в

18.45, 20 часов 45 минут.
КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.

24 октября — «Беглец». Нача-
ло в 18.30. «Микки плюс Мод».
Начало в 20 часов 30 минут.

Администрация и профком I
комбината «Стропдеталь» |
выражают сердечное соболез-' -

нование Кузьмину Виктору
Васильевичу по поводу смер.

т и брата. 

Коллектив детских яслей
№ 6 выражает глубокое со-

болезнование Марине Нико-
лаевне Толчановой по пово-

ду трагической гибели мужа.

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

срочно требуются
ЛИФТЕР-ВАХТЕР,
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК в ЖЭУ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ-СТАНОЧНИКИ,
СЛЕСАРЬ по ремонту оборудования,
ТРАКТОРИСТ на трактор Т-40,
МЕХАНИК по автотранспорту,

ГАРДЕРОБЩИЦА в баню,
УБОРЩИКИ в баню.
За справками обращаться в отдел кадров.

Телефон 73-536.
5—4

Выражаем сердечную благо-
дарность коллективам участков

РГВ и ОТК шахты «Ленин-
градская», родным, друзьям и

близким за оказанную помощь

в похоронах нашего дорогого и

любимого Андреева Юрия Алек-
сеевича.

Мама, папа, жена.

Сердечно благодарим торг,

базу торга, Веру Васильевну с

ее милыми, добрыми работни-
ками, жильцов домов ул. Мая-
ковского, 8, ул. Свердлова, 30,
соседей, родных, близких и зна-

комых, разделивших с нами го.

речь утраты нашей дорогой, го-

рячо любимой Солодовой Зои
Павловны.

Мать, отец, сыновья, дочь,

брат.

Сердечно благодарим кол-

лектив цементного завода, род-

ных, друзей, знакомых, ока-

завших помощь в похоронах и

разделивших с нами горечь

утраты нашего дорогого Бой-
цова Георгия Ивановича.

Жена, дети, внуки, родные.

«ЗНАМЯ ТРУДА»
Газета

издаете» пв вторникам,

«радам, четвергам, пятница*

я субботам
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